

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 24. August 2020

---

## **Wildes Parken führt zur Sperrung der Mainstraße**

Seit einigen Wochen versperren Erholungssuchenden die Zufahrt zum Main auf Höhe der Rodaumündung in der Mainstraße. Dabei werden Rettungs- und Zugangswege durch parkende Fahrzeuge zugestellt.

Die Situation hat sich insbesondere seit den letzten beiden Wochenenden verschärft. Trotz des Einsatzes von Polizei und Ordnungskräften ist es sehr schwierig, hier geordneten Verhältnisse zu schaffen. Insbesondere auswärtige Besucher nutzen die Mainauen an der Rodaumündung und sorgen mit ihren Pkws für zum Teil chaotische Zustände.

„Wir haben uns daher dazu entschlossen, zur Sicherung des Rettungsweges und im Interesse der Anwohner, die Zufahrt zum Main auf Höhe des Hochwasserschutzdammes zu sperren“, stellt der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey die Maßnahme vor. Ab dem Wochenende (29. August) soll diese Sperrung, die Situation deutlich entschärfen. Entsprechende Hinweise werden in der Mainstraße rechtzeitig auf die neue Regelung hinweisen. Die Sperrung soll zunächst bis auf weiteres bestehen bleiben.